

## DECLARACIONES DE D. JOSE MADERO

Sr. Director de IDEAL:

Agradecería que me publicase esta carta en su digno diario.  
Reconocido de antemano queda ss. Saludos: Juan Mateo  
Ruano

La educación es la estructura del edificio personal y no dudo que se dé una educación sexual correcta. Pienso, por ejemplo, en el Video de National Geographic “En el Vientre Materno” que tanto educa. En este video se expone el proceso de formación de un ser humano en el vientre materno desde el momento de la fecundación.

Después de este preámbulo presento a D. José Madero que es el Presidente de la Asociación de Institutos de Andalucía en Granada (ADIAN) y que hace un mes afirmaba en un artículo de IDEAL del Domingo 15.12.19, refiriéndose a la enseñanza que se da en los Institutos: “Queremos que los alumnos vean que hay distintas religiones y diferentes tipos de familia y de orientaciones sexuales, para que ellos mismos construyan sus opiniones y tengan unos valores éticos propios”.

“Quiero, dice en otra parte del artículo, que conozcan todas las formas de familia y todas las orientaciones sexuales” y afirma que con esta enseñanza los muchachos se enriquecen y que estas materias suponen una educación de calidad.

Dice también D. José Madero que “si los alumnos no conocen todos los aspectos, no podrán conocer cómo es realmente el mundo que les rodea” y entonces ¿porqué no les proyectan películas pornográficas? sabiendo que luego las van a ver en el mundo que les rodea.

Si, además, no se les muestra junto a la diversidad de situaciones la verdad que encierra cada una, **que para eso están los profesores**, ¿qué impide que no se diferencie a un recaudador de Hacienda que me quita un dinero que es mío, de un ladrón que me lo roba?. Pienso, por eso, que los profesores deben valorar las diferencias de todos esos aspectos del mundo que rodea a los alumnos.

En caso contrario los profesores deben evitar esas cuestiones morales socialmente controvertidas o sobre la sexualidad que pueden resultar intrusivas para la conciencia y la intimidad de los niños, en especial los temas sexuales y afectivos que son muy delicados y nadie tiene el derecho a inmiscuirse en ellos ni personalmente ni colectivamente. Si la Ideología de Género lo hace, ¡¡muy mal!!, es una locura que nos ha sido impuesta sociológicamente y que atenta contra la libertad más elemental.

Hay una diferencia fundamental en toda esta divagación y es que D. José Madero está actuando desde hace tiempo y yo solamente opinando y **esto no es justo** y sus declaraciones hechas utilizando la Presidencia de la Asociación de Institutos de Andalucía en Granada (ADIAN) cobran un especial

relieve y llevan a pensar que actúa en conformidad con estos criterios que defiende.

Si no se valoran éticamente las materias sexuales y afectivas que se enseñan y se limita uno a presentarlas en plan de igualdad se está corrompiendo a los menores y la trascendencia o consecuencias de los actos que D. José Madero aprueba con sus declaraciones como Presidente de la Asociación de Institutos de Andalucía en Granada (ADIAN) son difíciles de predecir.

*Atentamente: Juan Mateo Ruano*

*DNI 25.892.337-H*

*Torre del Capitán, 14 18008 Granada  
Tfno 634 531 745*